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“Галочка”, 
вы куда?
Неправильно поставленный 
знак в бюллетене для 
голосования на 
муниципальных выборах 
может стать причиной 
признания их
несостоявшимися. Учитывая, 
что галочек 9 октября 
придется поставить более 
двух миллионов, ошибок не 
избежать. Для того чтобы их 
не допустить, рассказываем, 
как нужно голосовать.

Пятьдесят километров 
до чистоты и порядка

В соответствии с пунктом 6 
статьи 95 Закона «О муници
пальных выборах в Иркутской 
области», избиратель не вправе 
выносить избирательный бюлле
тень за пределы помещения для 
голосования. Пункт 7 этой же 
статьи гласит: «... В случае про
ведения муниципальных выбо
ров депутатов в многомандат
ном избирательном округе (как в 
Ангарском муниципальном об
разовании), голосование прово
дится путем внесения избирате
лем в бюллетене любого знака в 
квадратах, относящихся к канди
датам, в пользу которых сделан 
выбор, либо в квадрате, распо
ложенном справа от строки 
«Против всех кандидатов». Так, в 
бюллетене за кандидатов в де
путаты городской и районной 
Дум ангарчанам необходимо по
ставить по пять галочек. К сожа
лению, отдать их всего лишь од
ному, но самому достойному 
кандидату невозможно.

Каждый избиратель обязан 
голосовать лично. Бюллетень за
полняется в кабине или ином 
специально оборудованном 
месте для тайного голосования, 
где присутствие других лиц не
допустимо. Если избиратель 
считает, что при заполнении 
бюллетеня совершил ошибку, он 
вправе обратиться к члену изби
рательной комиссии, выдавше
му бюллетень, с просьбой вы
дать ему новый лист для голосо
вания взамен испорченного. Это 
предусмотрено пунктом 10 ста
тьи 95 закона «О выборах...». За
полненный бюллетень избира
тель опускает в опечатанный 
(опломбированный) стационар
ный ящик для голосования.

Выборы могут быть признаны 
недействительными, если голо
сов «против всех» будет подано 
больше, чем за всех кандидатов, 
еще одна причина -  неправиль
ное заполнение бюллетеней. Так 
что 9 октября будьте особенно 
внимательны, ведь повторные 
выборы -  это не только допол
нительные финансовые затраты, 
но и очередное испытание изби
рателей на прочность.

А нгарск и И ркутск... Смотрите и сравнивайте Читайте на стр. 4 -5  ►
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АКЦЕНТ

Юрий ФАЛЕИЧИК: 
«Идеальная работа власти -  
та, которая незаметна»
Всё познается в сравнении. Ежедневно курсируя по маршруту «работа-дом», зачастую 
не замечаешь примелькавшихся пейзажей. Разве что вдруг исчезнет яма в асфальте, 
которую каждый день обходил, или возникнет заборчик там, где привык срезать угол. 
О дожде мы вспоминаем, когда забыли зонт, о воде - когда ее нет, о тепле -  когда 
замерзаем. О власти - когда чувствуем безвластие.
А  замечает ли нас власть? Как она проявляет себя в Ангарске и других городах 
региона? На вопросы отвечает депутат областного Законодательного собрания 
Юрий ФАЛЕЙЧИК.

- Когда говорят об Иркутской области, то подра
зумевают, кромв областного ц е гт гс , Ангг.рск, 
Братск и Усолье-Сибирское. Сегодня я имею воз
можность сравнивать положение в Ангарске с дру
гими городами области. И первые аналогии напра
шиваются с ситуацией в Братске.

Мы очень близки, несмотря на расстояние в 600 
километров. Города примерно одного поколения, с 
похожим демографическим составом, структурой 
промышленного сектора -  одним словом, города- 
близнецы. Аналогии видны и в городском управлении. 
Я помню Братск с разбитыми дорогами, развалив
шимся коммунальным хозяйством, забастовками учи
телей, полугодовыми задержками заработной платы. 
И вдруг -  на третьем-четвертом году работы мэра 
Александра Петрунько стали проявляться видимые 
глазу постороннего перемены. Началось благоустрой
ство, ремонт жилого фонда, упорядочилась система 
управления бюджетом. Город стал преображаться!

В Ангарске можно наблюдать те же процессы, но 
еще более ярко, более выпукло. Город снова при
обретает былое красивое лицо. Внешние при-1 
знаки благоустройства отражают систему  
управления, которое стало осмысленным и эф
фективным.

Пять лет назад после взрыва жилого дома в горо
де возникла дискуссия о надежности нашего комму
нального хозяйства. Выяснилось, что ЖКХ города -  
одна из самых громоздких и неповоротливых струк
тур. Сегодня можно с уверенностью сказать, что это 
надежная система. Она работает без сбоев, остав
ляя за скобками те обычные проблемы, которыми

ГОРОДСКАЯ ДУМА

живет большинство городов Иркутской области.
Многим мр'утанам памятна ситуация в Первомай

ском районе, когда из-за аварии на теплосетях люди 
стали обогревать жилье «козлами», что в свою оче
редь вызвало перегрузку электросетей. Попытка уст
ранения проблемы с помощью муфт привела к выхо
ду из строя подстанций... В течение целого зимнего 
месяца город жил на грани катастрофы. В Усолье все 
знают: если не будет проведен ремонт магистраль
ных теплотрасс, город замерзнет. Ангарску систем
ные аварии уже не грозят: городское комму
нальное хозяйство вновь работает как часы.

И вот что интересно: постоянно общаясь с изби
рателями, я вижу -  люди всё равно недовольны. 
Комфорт снижается из-за высокого уровня уличной 
преступности, квартирных краж. Люди не уверены в 
том, что смогут дать детям образование, а после -  
хорошую работу. Но это проблемы не городские и 
не областные, а общероссийские. Недовольство 
возникает, когда не с чем сравнивать. А ведь в со
вокупности мы живем в лучших условиях в сравне
нии с Усольем и областным центром.

В чем разница? Она очевидна. За восемь лет 
своей работы администрация Усолья так и не смог
ла выстроить работу в ЖКХ. Если ангарскому ЖКХ 
можно смело ставить «четверку», то усольскому -  
откровенную «двойку». Коммунальщики там озабо
чены не организацией работы, а перераспределени
ем муниципальной собственности в немуниципаль
ную. В Ангарске этой проблемы нет.

Ни на йоту не продвинулась работа по улучше
нию условий в здравоохранении: усольские больни

цы по-прежнему без белья и нормального обеспече
ния медикаментами. Мы живем в нормальных бюд
жетных условиях, но обеспеченность школ в Ангар
ске и Усолье просто сравнивать невозможно. Но са
мое главное и печальное -  при нынешней админист
рации усольчане не видят перспектив.

Перемены в Ангарске связаны с качественной 
организацией управления. Наши дороги не идеаль
ны, но за ними следят и ремонтируют куда лучше, 
чем в соседних городах. Жители не вспоминают о 
тепле, канализации, водопроводе, мы забыли, что 
такое неделями не вывозимый мусор, годами проте
кающие крыши. Городское хозяйство давно пе
рестало быть «черной дырой». Деньги те же, а 
результат принципиально другой. К общим про
блемам соседей добавляются бытовая неустроен
ность и отсутствие каких-либо перспектив. Это на
прямую отражает качество работы администрации.

Откуда же у ангарчан недовольство? Качество 
жизни люди связывают с работой власти вообще, с 
властью любого уровня. То, что у нас не возникает 
многих проблем, характерных для большинства тер
риторий, как раз говорит о четкой работе городской 
администрации. Идеальная работа власти -  это 
когда она незаметна.

Как правило, когда в соседних городах заходит 
речь об Ангарске, люди говорят: «Ангарск -  другая 
планета». Они не сравнивают, они просто говорят: 
«Нам бы жить в Ангарске!» Они замечают со сто
роны то, к чему привыкли мы. Эти положительные пе
ремены -  прямая заслуга нынешней администрации.
■ Записал Мурат ЗИННУРОВ

А еще они называли тебя земляным червяком...
На нынешних выборах глав города и района диалог кандидатов ведется в весьма причудливых формах. Во-первых, он происходит на страницах 
газет. Во-вторых, явно минуя самого сильного городского политика -  действующего мэра Евгения Канухина. Причем диалоги кандидатов 
больше похожи на личные выпады. Складывается впечатление, что за годы политической стабильности у некоторых кандидатов накопилось друг 
к другу много претензий. Иначе чем объяснить то и дело прорывающуюся неприязнь Михаила Килишкина к Владимиру Рогову и ответное 
приглашение «на дуэль» в газете «Время»? Это еще не «черный пиар», но уже совершенно очевидно и не благородная борьба предвыборных 
платформ. Что по этому поводу думают ангарчане? Наши корреспонденты вышли на улицы города, чтобы задать горожанам два вопроса:

1. Как вы думаете, что можно сегодня назвать «черным пиаром»?
2. Повышаются ли шансы одного кандидата на выборную должность, когда он критикует другого?

Нинель ГУСЕВА, 
педагог:

1. «Черный 
пиар» -  слово для 
меня непонятное. 
По-моему, есть 
правда, а есть 
неправда. И как 

ее ни обзови, она все равно неправ
дой останется. Другое дело -  как сей
час отличить правду от неправды. Ду
маю, нужно смотреть на дела. Если 
работаешь хорошо, никакой «пиар» те
бе не страшен. А если плохо -  тогда 
уж не обессудь...

2. Думаю, повышаются. Он ведь 
для того и критикует. Вот Жиринов
ский уже сколько лет рубит правду- 
матку. В президенты его, конечно, не 
изберут, но он и не голодает.

Сергей 
ФЕДОРОВ, 
Ангарский завод 
полимеров:

1. Думаю, 
«черный пиар» -  
это когда в глаза- 
то боишься чело

веку что-то сказать, там словечко, тут 
листовка, в общем, мелко пакостишь. 
Если ты мужик, прямо скажи. Мол,
Г - Ш / .  Т 'А  ю __ LI T  n  U и п м л  т  Г ь -  о  ы  - т п  - п п п  ..

лец и негодяй. Так нет же, придумыва
ют хитрые ходы.

2. Вы имеете в виду, на этих выбо
рах? Да нет, думаю, шансы и не повыша
ются, и не понижаются... Ясно же, что 
Канухин выиграет, потому что он работа
ет, это видно. Вообще мэр хороший, на
много лучше двух предыдущих. В прин
ципе, в политике редко кто критикует 
прямо и открыто. Все стараются через 
“третьи руки” что-то сказать - намеками, 
недомолвками, чтобы лицо сохранить. 
У меня такие люди доверия не вызывают.

Ирина 
ПОТЕЙКО, 
домохозяйка:

1. Мне кажет
ся, когда специ
ально пытаются 
запутать избира
теля, мол, ни в 

коем случае не приходите на выборы, 
все равно от этого ничего не изменит
ся -  вот это и есть «черный пиар». Я на 
выборы пойду обязательно, потому 
что первый раз у нас такое: город и 
район разделились, теперь главы два, 
Думы две, не дай бог, туда попадут 
абсолютно случайные люди. Только 
все наладилось в городе... Так что я 
вообще никаких листовок с «двойным
ЛНПМ» ч и та ть  HP m fiM n a iA i-k

2. Мне вообще в политике не нра
вится то, что обязательно нужно кого- 
то критиковать, ругать, через головы 
других рваться в кресло. Зачем? 
Жизнь сама все расставит по местам. 
И еще надо посмотреть, реальная это 
критика или пустая болтовня. Есть 
много любителей сваливать с больной 
головы на здоровую. Некоторые про
сто молча делают дело. И от кого, ска
жите, больше пользы?

Лариса, пред
приниматель:

1. Вы про от
крытое письмо 
Рогова? Ну, что 
скажешь... Не ду
маю, что это «чер
ный пиар», наобо

рот -  прямой вызов (как в средневеко
вые времена на дуэль). Хотя этот скан
дал между ними слишком отдает по
пыткой обоих кандидатов перед выбо
рами привлечь к себе внимание.

2. Думаю, понижаются. Если ты 
все свое время тратишь на то, чтобы 
критиковать других, значит, о себе 
сказать нечего. Предложить людям 
нечего, программы нет. Мне Канухин 
тем и нравится -  у него есть план ра
боты, которому он следует. Один 
г''"' • ■ ........

Юлия КЛИМЕНКО, 
студентка

1. «Черный пи
ар» -  это какие- 
нибудь фальши
вые листовки или, 
как у нас было, 
рекламные щиты 

без выходных данных. Сейчас, кстати, 
пиар мало кто использует, потому что 
это надоело людям хуже горькой 
редьки. Все стали умные, политиче
ски образованные, не ведёмся на 
примитивные обманы. Я, честно гово
ря, еще ни разу не ходила на избира
тельный участок, но на этот раз, мо
жет, пойду. Хочу проголосовать за 
действующего мэра, чтобы никто дру
гой не пришел к власти. Ангарск похо
рошел прямо на удивление, все-таки 
для этого надо было очень постарать
ся. Молодец.

2. Ну как сказать... С одной сторо
ны, может, и правду говорит. А с дру
гой -  вот прошел такой критикан в мэ
ры или депутаты, и что? Будет дальше 
критиковать и всех ссорить? У нас по
чему-то все очень любят других крити
ковать, а как доходит до конкретной 
работы -  пшик.
■ Беседовали Яков АЛЬПЕРИН,
»»------Г Р С П Г П ^ .
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ПРЯМАЯ ЛИНИЯ

Задайте 
свой вопрос
О том, что достигнуто за 
время работы нынешней 
администрации, 
о стратегии и 
перспективах развития 
нашего города вы можете 
спросить у Евгения 
Канухина и Андрея 
Козлова.

АНГАРСКИЙ ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ФОРУМ

ПОЧТИ ФЕЛЬЕТОН

Фундамент развития

Ждем ваших звонков 
в субботу и понедельник 
с 10.00 до 15.00  часов 
по телефонам:
52 -94 -9 0 , 52-25 -33 .
Ответы на вопросы 
будут опубликованы 
в ближайших номерах 
газеты «Вся неделя. 
Ангарск».

О плачено с избират ельного  
счета кандидата на должность 
главы Ангарского муниципального  
образования (городское поселе
ние) Козлова А ндрея Петровича

О плачено с  избират ельного  
счета кандидата на должность м э 
ра Ангарского муниципального о б 
разования (городское поселение) 
Канухина Евгения Павловича

Открытие Ангарского эко- 
. Юмического форума назначе
но на среду, 21 сентября. 
К десяти утра на открытие 
обещают прибыть гости - 
представители Московского 
фонда «Институт экономики 
города», администрации Ир
кутской области и Законода
тельного собрания. По своей 
зрелищности это событие, ве
роятно, уступит городским 
праздникам, но по стратеги
ческой значимости будет на 
одном уровне с принятием го
дового бюджета. Со стороны 
городской администрации это 
«сверка часов» с представите
лями всех сил и направлений 
в Ангарске -  не столько поли
тических, сколько социаль
ных. Администрации АМО 
нужна «обратная связь»: об
щественное одобрение (или 
порицание) тем проектам и 
изменениям, которые за по
следние годы произошли в го
родском хозяйстве. По сло
вам вице-мэра Андрея Козло
ва, в первые годы работы ко
манде администрации прихо
дилось быстро принимать ре

ш ения: из бюджетной ямы, 
"v-ка к из комы, лучше выкараб

киваться побыстрее, пока не 
наступили необратимые из
менения. Но, как отметил Ан
дрей Козлов: «Мы рассчиты
вали, что, после того как ре
шим проблему с дефицитом 
бюджета^ сможем разрабаты
вать стратегию развития го
рода коллегиально. И я рад, 
что расчет оправдался. Ангар
ский социальный форум ста
новится первой возможно
стью сесть и обсудить, куда 
город движется сегодня, куда 
он должен двигаться завтра».

Ориентироваться Ангарск 
может на опыт соседних си
бирских регионов: в Новоси
бирске подобные форумы 
проводились уже несколько 
раз, в Красноярске с большой 
помпезностью первый соци
ально-экономический форум 
проходил в прошлом году. С 
участием сотрудников прези
дентской администрации, лю
дей, которых принято назы
вать олигархами, и соседей- 
губернаторов. В Ангарске ре
шено провести форум без па
фоса, но результативно. Заяв
лено о присутствии на фору
ме представителей Москов
ского фонда «Институт эконо
мики города». Удачное реше
ние, если учесть, что именно 
«Институт экономики города»

самые что ни на есть баналь
ные дворовые секции по- 
прежнему являются лучшей 
профилактикой подростковой 
наркомании. Как свидетельст
вует статистика, из тысячи де
тей, которые хотя бы два раза 
в неделю посещали спортив
ные клубы, наркоманами ста
новились 0,6 процента.

Сильными и интересными 
секциями на форуме обещают 
стать строительная и пред
принимательская (под руко
водством Ирины Муравьевой, 
директора Ангарской школы 
предпринимателей). Предсто
ит обсудить планы застройки 
города и темпы строительства 
муниципального жилья. Там 
же, на форуме, будет наконец 
окончательно принята про
грамма «Молодые кадры -  но
вый город», уникальная для 
Ангарска и пока еще большей 
части России. Суть ее -  в вы
делении для молодых специа- 
листов-бюджетников фактиче
ски бесплатного жилья из го
родского фонда. По словам 
разработчиков программы в 
администрации АМО, дефицит 
молодых кадров в Ангарске 
сегодня достаточно велик, и 
программа себя оправдает. 
Это не возвращение к «добро
му старому» - это выход на но
вый виток развития Ангарска, 
утверждает Лидия Суворова.

Что касается сектора 
предпринимательства, здесь 
эксперты преследуют цель 
подсчитать индексы деловой 
активности Ангарска: как бы
стро растет торговый сектор, 
как часто открываются и за
крываются новые предпри
ятия, и, главное, напрямую с 
этим связан фактор психоло
гический -  насколько ком
фортно и уверенно чувствуют 
себя жители города в сего
дняшнем дне. Если нынешняя 
динамика сохранится, у Ан
гарска есть все шансы стать 
«городом среднего класса» - 
одним из первых в России оа
зисов коммунального и соци
ального благополучия.

Насколько реальны эти ам
бициозные планы, можно бу
дет говорить 22 сентября, ко
гда секции форума презенту
ют итоги своей работы и све
дут их в итоговый документ. 
Видимо, этот документ и ста
нет фундаментом для страте
гии развития Ангарска на бли
жайшие годы.
■ Дина САВЕЛЬЕВА

спорта. Большой экономиче- 
ски-инвестиционный блок 
секций, цель которого -  про
следить уровень деловой ак
тивности в Ангарске, рост ка
питаловложений, доходов и 
занятости среди жителей го
рода.

Медицинская секция на 
форуме заявлена под руко
водством Людмилы Юрген- 
сон, начальника Управления 
здравоохранения АМО. Меди
цинская секция соберет луч
ших врачей и менеджеров от 
медицины на диалог (именно 
со стороны медиков за по
следний год чаще всего звуча
ли жалобы, что городские вла
сти недостаточно прислуши
ваются к их проблемам). 
Впрочем, в бюджете города 
медицина занимала достой
ное место. При этом ясна пер
спектива - не «больше ле
чить», а «меньше болеть». 
Именно поэтому работа сек
ций медицины и спорта идет 
неразрывно: профилактика
заболеваний возможна только 
через развитие массового 
спорта и культа здорового об
раза жизни. Символично, что 
спортивную секцию на фору
ме возглавляет наша «золо
тая» атлетка Альбина Хомич, 
многократная чемпионка по 
тяжелой атлетике. Возрожде
ние сильной ангарской школы 
профессионального спорта -  
вопрос, неразрывно связан
ный с возрождением дворо
вых спортклубов и бесплатных 
секций. Многие наши чемпио
ны выросли в свое время из 
дворового хоккея и просто ут
ренней зарядки. По словам 
Альбины Хомич, спорт -  это в 
первую очередь дисциплина и 
здоровье. Опыт показывает:

А нгарск готов к встрече гостей

три года назад участвовал в 
разработке стратегии соци
ально-экономического разви
тия Ангарска на 2003-2008 го
ды. Сегодня экономические 
показатели существенно из
менились, стратегию пора 
корректировать. И корректи
ровать (если мыслить катего
риями президента Путина) в 
сторону «более амбициозных 
планов». Ангарский экономи
ческий форум и станет серь
езной заявкой на будущее.

Судя по предварительным 
совещаниям, которые регу
лярно проводились в город
ской администрации во время 
подготовки форума, его ре
зультатом должно стать что- 
то вроде общественного до
говора с ангарчанами, пред
ставителями крупных заво
дов, бизнес-сообщества. В 
плане «похвастаться» на день 
открытия форума запланиро
вана только вечерняя экскур
сия по Ангарску. И, вероятно, 
большинство экспертов заин
тересуются опытом ангарских 
коммунальных «пилотов». Та
ким образом, город во время 
форума успеет решить две за
дачи: найти «общий знамена
тель» во внутригородской 
жизни и создать рекламу во 
внешнем окружении. По сло
вам Лидии Суворовой, замес
тителя мэра по экономиче
ским вопросам, в первую оче
редь мы заинтересованы в 
привлечении инвестиций в 
малый и средний бизнес, в 
производство.

Два дня - 21-22 сентября - 
форум будет работать по 
долькам-секциям (их около 
десяти). Это социальный 
блок, куда войдут образова
ние, медицина и поддержка

Как поссорились Владимир Иванович 
с Михаилом Васильевичем
Похоже, на ангарской политической арене становится жарко. Словно два гладиатора 
в римском Колизее, схватились два выходца из силовых структур -  бывший главный 
милиционер города Владимир Рогов и действующий главный контрразведчик Михаил 
Килишкин.

Хорошо известно, что лю
ди из МВД и ФСБ друг друга 
несколько недолюбливают. 
А потому, оказавшись на уз
кой дорожке политической 
конкуренции, два полковника 
из уважаемых ведомств не
медленно столкнулись лбами. 
Михаил Килишкин на своих 
встречах с избирателями при
нялся обвинять Владимира 
Рогова в том, что, находясь на 
своем посту, тот ничего не де
лал для борьбы с наркотор
говлей и преступностью и за 
это, дескать, поплатился

вестно, что должностью Рогов 
поплатился как раз за излиш
нее рвение на ниве искорене
ния наркоторговли и борьбы с 
преступностью. -  Авт.)

Владимир Рогов задал в 
своем открытом письме спра
ведливый вопрос: а сам-то ты 
что делал все те 13 лет, что 
возглавлял городскую ФСБ? 
Почему не пресекал рост нар
котрафика, не перехватывал 
крупных партий зелья, не бо
ролся с коррупцией в рядах 
силовых ведомств -  ведь все 
это входит в прямые обязан
ности чекистов?

В довершение ко всему Ро
гов вызвал Килишкина на оч
ную “дуэль” в прямом эфире 
телекомпании НТА. Под дулами 
телекамер милиционер и пред
лагает контрразведчику разо
браться, «чья кошка мясо съе
ла». Теперь остается только 
ждать, примет ли главный 
контрразведчик вызов или 
предпочтет отсидеться в окопе.

Судя по всему, пока бра
вый полковник Михаил Ва
сильевич не спешит встре
чаться с бравым полковником 
Владимиром Ивановичем. 
И дело не только в том, что

густоусыи милиционер на эк
ране смотрится лучше и с на
родом общается бойчее. Про
сто человека, который осно
вывает свою кампанию на 
огульном критиканстве, пусть 
выстроенном по всем прави
лам современных политиче
ских технологий, проще всего 
вывести на чистую воду имен
но при общении глаза в глаза. 
Скажет он, к примеру: «Вы, 
уважаемый визави, совсем не 
боролись на своем посту с 
преступностью!» А тот ему 
цифры под нос! А цифры рас
крываемости -  они есть вещь 
официальная, проверенная и 
утвержденная министерст
вом, а посему в подобном 
споре могут считаться мети
ной в последней инстанции.

Или заведет, скажем, свою 
обычную песнь про то, что на
до всю власть с городе разо
гнать, потому как порядка нет, 
с наркоторговлей в городе 
она не справляется. А оппо

нент ему в ответ: а не вы ли у 
нас, любезный, в городе в 
числе прочих 13 лет отвечали 
за порядок и искоренение той 
самой наркоторговли? Зна
чит, это вас в первую очередь 
и следует разогнать? А тому и 
крыть нечем...

... А пока ангарчане со все 
возрастающим интересом на
блюдают за разгорающимся 
конфликтом людей в погонах, 
в городе готовится Первый 
ангарский экономический фо
рум. Событие, по историче
ским меркам, может быть, и 
не столь грандиозное. Но к 
перспективам развития Ан
гарска, проблемам наркотор
говли и преступности в горо
де и, самое главное, к тому, 
как люди дальше в Ангарске 
будут жить, форум имеет куда 
большее отношение,' чем за
хватывающая словесная дуэль 
двух полковников. Что ж, каж
дому, как говорится, свое.
■ Герман САВЕЛЬЕВ
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КОНТРАСТЫ
От редакции

В И ркутске , как и в А нгарске, кипят неш уточные страсти -  
время выборов. Перепечатывая материал наших коллег из 
газеты  «Байкальские Вести», мы ни в коем  случае не хотели 
становиться на одну из сторон и критиковать мэра 
областного центра Владимира Якубовского. Этот материал 
интересен прежде всего  как  свеж ий взгляд  на Ангарск со 
стороны. Ни больше, ни меньш е. Тем более этот взгляд 
безо всякой политической подоплеки.

50 километров
За восемь лет мэр Якубовский привел Иркутск в удручающее состояние

ИРКУТСК

Такие свалки для Иркутска не редкость

Это самый центр Иркутска, улицы 
Киевская и Карла Маркса. Такой же 
мусор вы можете увидеть почти 
на всех улицах нашего города

На некоторых 
детских 

площадках 
Иркутска даже 

не удосужились 
убрать деревья, 

поваленные 
ураганом больше 

года назад — 
в июле 2004-го.

Какая уж тут 
забота о детях...

Можно ли вести 
речь о каком-либо 
благоустройстве, 
если даже в самом 
центре подъехать 
к дому можно 
только на тракторе

Когда приезжаешь в со
седний Ангарск, в глаза 
сразу бросается непривы
чная ухоженность. Неп
ривычная -  для родного 
Иркутска. Мы, иркутяне, 
настолько привыкли к 
кучам мусора на улицах, 
к раздолбанным тротуа
рам, к ямам и рытвинам 
на дорогах и к обшар
панным зданиям, что п а 
ли их воспринимать как 
само собой разумеющее
ся. И обычные россий
ские города, мэры кото
рых действительно рабо
тают, а не создают види
мость работы, уже вызы
вают у нас удивление.
И белую зависть: вот бы 
нам такой порядок, вот 
бы нам такого мэра!..
Ангарск и Иркутск... Смо
трите и сравнивайте. Для 
наглядности можете сами 
съездить в Ангарск, ведь 
это каких-то 50 киломе- 
тов от Иркутска.
А ведь всего два года 
назад Ангарск был похож 
на Иркутск как две капли 
воды. Однако ангарчане 
выбрали нового мэра -  
и вот результат!
9 октября жители Иркут
ска тоже выберут нового 
мэра. Подавляющее 
большинство иркутян 
не сомневаются в этом.
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ДО ЧИСТОТЫ И ПОРЯДКА
Всего за два года мэр Канухин навел в Ангарске чистоту и порядок

АНГАРСК

и

Таких «лежачих полицейских» вы не 
встретите на дорогах Иркутска. Они 
не калечат автомобили, потому что 
сделаны из резины по всем правилам

Ангарские власти хорошо знают, что мало поставить 
мусорные контейнеры — из них еще надо 
регулярно вывозить мусор

■ Это дворик в центре Ангарска.
Все здесь чисто и ухожено. Около 
каждого подъезда стоят урны. В таких 
условиях даже окурок на землю 
бросить стыдно...

К этому и нам надо стремиться!

■ “Байкальские ВЕСТИ” от 5 сентября 2005 год

Детские площадки в Ангарске под надзором: 
ничего не поломано, все покрашено, 

Детям здесь нравится
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В этом номере мы продолжаем представлять кандидатов в депутаты, 
объединившихся в неформальный политический блок. Новая 
политическая сила ставит своей главной задачей добиться присвоения 
Ангарску статуса городского округа.

Передовик жилищной сферы
Галина Князева проработала в сфере 

жилищно-коммунального хозяйства больше 
тридцати лет. За эти годы она прошла путь от 
техника жэка до директора Управляющей 
компании «Наш дом», которая обслуживает 
17, 18, 33 микрорайоны города и поселок Ки- 
той. За свой опыт и заслуги Галина Князева 
была награждена правительственной меда
лью «Заслуженный работник жилищно-комму
нального хозяйства». Ни один коммунальщик 
в Ангарске и Иркутской области до сих пор не 
был удостоен такой высокой награды.

Богатый опыт работы, понимание жи
лищных и бытовых проблем ангарчан, а 
также знание того, как эффективно управ
лять доверенным компании городским хо
зяйством, позволили Галине Князевой сде
лать «Наш дом» одной из лучших управляю
щих компаний в Ангарске. За все время сво

его существования компания ежегодно ста
новилась победителем городского конкурса 
среди ангарских жилищных организаций в 
номинациях на лучшие двор, дом и подъезд.

Став в 2002 году депутатом городской 
Думы, Галина Князева боролась со стары
ми принципами и подходами к работе ЖКХ, 
поэтому она поддержала решение админи
страции о создании нового типа предпри
ятий в сфере жилищно-коммунального хо
зяйства.

Пообещав своим избирателям серьезно 
заняться вопросами социальной поддержки 
и защиты ветеранов, она добилась того, что
бы были отремонтированы их квартиры. При 
ее содействии в городе реализовались 
многие социально ориентированные 
проекты по таким направлениям, как заня
тость населения, развитие здравоохране

ния, модернизация ЖКХ и многим другим.
Сегодня Галина Князева отчетливо по

нимает, какие важные для города вопросы 
необходимо безотлагательно решить мест
ной законодательной власти. В первую оче
редь это проблемы безопасности. «Нарко
мания и преступность процветают в нашем 
городе. Мы, депутаты, обязаны серьезно за
няться вопросами правопорядка», - говорит 
Галина Князева.

Еще одна проблема, которая, по мнению 
Галины Князевой, требует к себе при
стального внимания, -  молодежная полити
ка. «Сегодня молодежи уделяют слишком 
мало внимания. Молодые люди не имеют 
возможности реализовать себя, найти хоро
шую работу в нашем городе. В частности, 
эту проблему можно решить, привлекая мо
лодежь к работе в ЖКХ и создавая в этой 
отрасли дополнительные рабочие места, 
чем компания «Наш дом» самостоятельно 
занимается уже сейчас».

Без спорта у города нет будущего!

Наталья ИВАНОВА. Кандидат в депутаты 
городской Думы по округу №4

Многие ангарские девчонки, впервые 
приходя в школу высшего спортивного 
мастерства по борьбе «Победа», мечтают 
об одном -  стать такими, как Наталья 
Иванова. Ангарская спортсменка не слу
чайно является примером для нескольких 
поколений молодежи. На протяжении дол
гих лет Наталья Иванова входит в десят
ку лучших спортсменов города и Прианга- 
рья. Сегодня она является единственной 
во всей России, имеющей столько спор
тивных званий: мастер спорта СССР по 
дзюдо, самбо и вольной борьбе, мастер 
спорта России по самбо и дзюдо, мастер 
спорта международного класса СССР по 
самбо и мастер спорта международного 
класса России по вольной борьбе, заслу
женный мастер спорта, участница Олим
пийских игр-2004. На ее счету десятки по
бед на международных и российских чем
пионатах.

Профессиональным спортом Наталья 
Иванова занимается больше двадцати лет.

С 1989 года она является постоянным чле
ном сборной команды России по трем ви
дам борьбы. Ее постоянно привлекают в 
качестве тренера российской сборной по 
женской вольной борьбе.

Все это время она сохраняла небыва
лую преданность единственной школе и 
тренеру, благодаря которым были завоева
ны первые медали и титул чемпионки мира 
по самбо. Она до сих пор работает в шко
ле высшего спортивного мастерства по 
борьбе «Победа» старшим тренером - го
товит будущих чемпионов. Воспитанницы 
Натальи Ивановой успешно выступают на 
всероссийских и международных соревно
ваниях, становятся мастерами спорта и 
приумножают славу ангарского спорта 
и города в целом.

Борьба не просто стала смыслом жизни 
для Натальи Ивановой. Она воспитала в 
ангарской спортсменке бойцовские качест
ва -  волю, решимость и желание бороться 
до конца, до победы. Наталья Иванова

убеждена: спорт меняет людей в луч
шую сторону, делает их справедливей, 
честней и целеустремленней. Видя, в 
каком положении сегодня находится спорт, 
Наталья Иванова решила во что бы то ни «* - 
стало переломить ситуацию: «Вопрос со- V '  
хранения в Ангарске спорта сегодня актуа
лен как никогда. Во власть приходят учите
ля, медики, коммунальщики, они прикла
дывают все усилия, для того чтобы добить
ся положительных сдвигов, отстоять инте
ресы именно своих отраслей. Представи
телей от спорта в местных законодатель
ных органах до сих пор не было, поэтому 
на проблемы, связанные с развитием фи
зической культуры в городе, обращали не 
столько внимания, сколько хотелось бы. 
Нужно понять раз и навсегда -  без спорта 
мы не сможем вырастить нормальное здо
ровое поколение ангарчан. А без них у го
рода не будет перспектив в будущем».

Коммунальные проблемы нужно решать законодательно

Сергей ГЕРЯВЕНКО. Кандидат в депутаты 
городской Думы по округу №3

Сергея Герявенко можно назвать че
ловеком, приложившим руку к каждому от
ремонтированному дому в городе, к каж
дой заасфальтированной дороге и поса
женному дереву. Он руководит муници
пальным учреждением «Служба заказчи
ка» с 2002 года -  с того самого времени, 
когда ангарские власти стали уделять 
серьезное внимание благоустройству го 
рода и ремонту жилых домов.

Результаты работы службы, возглав
ляемой Сергеем Герявенко, ангарчане 
могут наблюдать каждый день. За три го
да «Службой заказчика» был проведен ка
питальный ремонт почти в девятистах жи
лых домах, отреставрировано 60 фасадов, 
высажено порядка 9 тысяч деревьев и кус
тарников, смонтирована декоративная 
подсветка зданий в центре города, обу
строено два новых сквера -  в 85 квартале 
и возле гимназии №1.

Помимо того что «Служба заказчика» 
на протяжении последних лет делала го
род красивым, она не забывала и о насущ

ных проблемах. За то время, что Сергей 
Герявенко руководит службой, объемы 
текущих ремонтов жилого фонда увеличи
лись в полтора раза.

«Служба заказчика» серьезно занима
лась улучшением состояния городских до
рог. За три года было заасфальтировано 
около двухсот тысяч квадратных метров 
дорог, причем не только на главных ули
цах Ангарска, ремонтировали и внутри
квартальные проезды. На 15-ти перекре
стках установлены новые светофоры, ос
вещение на улицах города стало круглосу
точным. В рамках городской программы 
по обеспечению безопасности детей 
«Служба заказчика» установила более 25 
«лежачих полицейских» на самых про
блемных участках городских дорог.

В том, что сегодня ангарские управ
ляющие компании в сфере ЖКХ 
предоставляют жителям качественные ус
луги, также немалая заслуга «Службы за
казчика». Именно эта муниципальная 
структура контролирует состояние жилищ

ного фонда, отданного на обслуживание 
управляющим организациям.

Еще один важный для города вопрос, 
которым занималась «Служба заказчика», - 
установка в школах, детских садах и боль
ницах тепловых счетчиков. На сегодняш
ний день ими оборудованы все социаль
ные объекты Ангарска. Благодаря этому 
бюджет города сэкономил 8 миллионов 
рублей, заплатив за тепло и горячую 
воду по факту их потребления, а не по 
предъявленным объемам. Сергей Ге
рявенко уверен, что такие приборы долж
ны быть установлены на каждом доме. Ре
шать эту задачу должна в том числе и за
конодательная власть: «Мы убедились, что 
установка приборов учета позволяет в ра
зы уменьшить размеры коммунальных 
платежей. Я считаю, что такая практика 
должна быть введена в квартирах всех ан
гарчан. Жители должны оплачивать ком
мунальные услуги по факту их потребле
ния».

Дольче вита по-ангарски

Алексей КАНУХИН. Кандидат в депутаты 
районной Думы по округу №2 и 
городской Думы по округу №3

Оптово-розничная компания, возглав
ляемая Алексеем Канухиным, обеспечи
вает ангарчанам сладкую жизнь в прямом 
смысле этого слова. На сегодняшний день 
«Байкал-Дистрибьютор» является самым 
крупным поставщиком кондитерских изде
лий в Восточной Сибири и Забайкалье. 
Компания обеспечивает работой и ста
бильным заработком более 70 ангарских 
семей. Для того чтобы горожане могли по
купать продукцию известных марок по низ
ким ценам и не переплачивать перекупщи
кам, ангарская компания заключила экс
клюзивные договора с самыми крупными 
российскими производителями кондитер
ских изделий.

Ни один городской праздник не 
проходит в Ангарске без помощи компании 
Алексея Канухина. Для таких случаев 
«Байкал-Дистрибьютор» всегда бесплатно 
выделяет свои лучшие сладости. «В по
следнее время в городе проводится много

интересных общегородских праздников. 
Мы всегда стараемся принять в их органи
зации активное участие, будем и дальше 
продолжать это делать. Считаю, что в Ан
гарске нужно устраивать как можно больше 
подобных мероприятий, чтобы людям было 
интересно жить в своем городе», - говорит 
Алексей Канухин.

В компании, которой руководит Алек
сей Канухин, не принято отказывать в по
мощи обратившимся к ним людям или ор
ганизациям. Поэтому «Байкал-Дистрибью
тор»» в течение последних лет постоянно 
помогает инвалидам, сотрудничает с 
комитетом солдатских матерей. Благо
даря заведенной Алексеем Канухиным 
традиции ежегодно накануне Нового года 
сотрудники компании устраивают своими 
силами праздники в детских домах, где не 
только дарят ребятишкам подарки, но и 
проводят костюмированные представле
ния. Благодаря Алексею Канухину в по

следние новогодние праздники почти 500 
ангарских детей-сирот получили от «Бай- 
кал-Дистрибьютор» бесплатные подарки.

Алексею Канухину, как коренному ан- 
гарчанину, небезразлично будущее города. 
Он уверен, что одна из главных задач, ко
торую должны решать местные власти, -  
это поддержка молодежи. «Нам не хватает 
программ, которые поддержат молодых 
специалистов, обеспечат их рабочими  
местами и жильем. Необходимо разрабо
тать программу льготного кредитования 
молодежи для оплаты обучения в институ
тах. В городе должны появляться молодеж
ные центры и современные спортивные 
комплексы, для того чтобы молодым лю 
дям не было скучно в Ангарске, - считает 
Алексей Канухин. -  Мы должны вытащить 
наших детей из подвалов, показать им, что 
и здесь они могут жить интересной жиз
нью. Как патриоту города мне больно ви
деть, как из Ангарска уезжает лучшая мо
лодежь, которая могла бы жить и работать 
у  нас на благо города».

Галина КНЯЗЕВА. Кандидат в 
депутаты районной Думы по округу 
№3 и городской Думы по округу №4

Оплачено с избирательных счетов кандидатов
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Вернуть Ангарску единство -  
задача для профессионалов

Валерий КОТОВ. Кандидат в депутаты 
районной Думы по округу №2 и 
городской Думы по округу №4

Месяц назад в юридической практике 
региона произошло серьезное событие. 
Российская Федерация официально при
знала в Европейском суде по правам чело
века свою вину и согласилась выплатить 
компенсацию жительнице Иркутской облас
ти. Событие неординарное не только для 
региона, но и для всей страны: дела, выиг
ранные россиянами в Европейском суде, 
можно пересчитать по пальцам. Тяжба за 
права женщины, нарушенные Иркутским об
ластным судом, длилась почти три года. Ее 
интересы представлял председатель колле
гии адвокатов Иркутской области Валерий 
Котов -  единственный в регионе специа
лист, прошедший обучение и получивший 
сертификат, позволяющий ему защищать 
права земляков в Европейском суде.

Правозащитной деятельностью Вале
рий Котов занимается с 1997 года, с тех

пор как был принят в члены комиссии по 
правам человека при губернаторе Иркут
ской области. На его счету сотни выиг
ранных дел. За время своей работы до
бился вынесения семи оправдательных 
приговоров, спас от тюрьмы многих и мно
гих невиновных людей. Этот показатель, 
небывало высокий среди адвокатов РФ, 
был отмечен журналом «Российский адво
кат». Валерию Котову неоднократно при
ходилось защищать интересы граждан бес
платно -  в качестве государственного ад
воката.

Благодаря высокому профессионально
му уровню и хорошей репутации в 2002 го
ду Валерий Котов был приглашен в адми
нистрацию АМО в качестве эксперта и в те
чение этих лет занимал должность совет
ника мэра АМО по правовым вопросам. 
Последние полгода он добивался того,

чтобы город оставался единым. Инте
ресы ангарчан по этому вопросу отстаивал 
в Администрации Президента, Совете Ф е
дерации, Госдуме РФ. Во всех этих феде
ральных ведомствах доказал свою правоту 
и получил положительное заключение по 
вопросу создания Ангарского городского 
округа. Валерий Котов прекрасно пони
мал, к каким негативным последствиям 
приведет административное разделение 
единого Ангарска на город и район: •Сей
час, когда в город наконец-то пришла ста
бильность, когда муниципальный бюджет 
перестал быть дефицитным, когда стали 
осуществляться многие социальные про
граммы, разделение особенно больно уда
рит по Ангарску. Мы потеряем налоговые 
поступления, зато многократно увеличится 
число чиновников, которых нужно будет со
держать на бюджетные деньги. Я как юрист 
знаю, все еще можно вернуть обратно. Се
годня самое главное, чтобы в местной за
конодательной власти собралась сильная 
профессиональная команда единомыш
ленников, которая смогла бы добиться та
кого решения и вернуть Ангарску прежний 
статус».

Глеб Жеглов по-ангарски

Владимир РОГОВ. Кандидат в депутаты 
районной Думы по округу №2 и 
городской Думы по округу №3

Имя Владимира Рогова хорошо из
вестно в Иркутской области. Кто-то счи
тает методы его милицейской работы 
слишком жесткими, другие ставят ему в 
вину излишнюю принципиальность в 
борьбе с преступностью и неумение на
ходить компромиссы. Однако все сходят
ся во мнении: где бы ни работал Влади
мир Рогов, порядка там всегда станови
лось больше.

В течение 15 лет Владимир Рогов 
работал в Слюдянском районе -  сначала 
заместителем начальника, а затем на
чальником РОВД. За то время, пока он 
руководил слюдянской милицией, Рогову 
удалось добиться повышения раскрывае
мости преступлений до 90 процентов. По
казатель, которому может позавидовать 
любой город России. Отличные результа
ты работы Владимира Рогова не раз от
мечались грамотами и наградами.

В 2000 году Владимир Рогов был пе
реведен На должность начальника УВД го 
рода Ангарска. “Здесь мне удалось д о 

биться того, что в городе существенно 
уменьшилось количество наркопритонов. 
Следом за этим неумолимо поползла 
вниз кривая уличной преступности. При 
мне ангарчане стали меньше бояться хо
дить по улицам и волноваться за безо
пасность своих детей, - говорит Влади
мир Рогов. -  Если бы мне дали порабо
тать в Ангарске еще несколько лет, то на
ши показатели вошли бы в норму, а д ур 
ная слава Ангарска как города разгула 
наркомании и уличной преступности ос
талась бы в прошлом".

Впрочем, официальные цифры гово
рят о результатах работы начальника го
родского УВД лучше, чем он сам. За вре
мя работы Владимира Рогова в качест
ве начальника ангарской милиции рас
крываемость преступлений в городе 
повысилась до 60 процентов, в том  
числе в сфере незаконного оборота 
наркотиков -  до 95 процентов. Для 
сравнения: за шесть месяцев этого года 
было совершено почти в два раза больше

преступлений, чем в первом полугодии 
2003 года, когда ангарскую милицию воз
главлял Рогов. Раскрываемость без Рого
ва снизилась до 45 процентов, а в сфере 
наркоторговли почти вдвое.

Владимир Рогов .убежден: первосте
пенная задача, которую должна решить 
власть, - сДелать город безопасным  
для жизни людей. Пока это не будет 
сделано, ни о каком развитии Ангарска, 
считает Рогов, не может быть и речи: «Ан
гарск вошел в десятку самых криминаль
ных городов России. Это серьезный по
вод задуматься над тем, как работает на
ша милиция и ее руководство. Сегодня 
даже дети знают адреса расположенных 
в городе наркоточек, однако никаких мер 
по борьбе с наркотиками не предприни
мается. Я иду во власть, для того чтобы 
положить конец тому беспределу, кото
рый творится в нашем городе, и бороть
ся с преступностью во всех ее проявле
ниях•>.

Городской медицине нужна поддержка

Александр ГОРОДСКОЙ. Кандидат в 
депутаты городской Думы по округу №3

Рождаемость - своеобразная лакмусо
вая бумажка, показывающая, хорошо или 
плохо живется горожанам. Александр Го
родской, главный врач ангарского роддо
ма, знает это как никто другой. Он может 
с уверенностью сказать: жизнь в городе 
стабилизировалась, у людей появилась 
уверенность в завтрашнем дне, поэтому с 
каждым годом в Ангарске рождается все 
больше детей. Если в 2000 году на свет 
появилось меньше двух с половиной тысяч 
малышей, то за прошедший год - более 
трех тысяч. В том, что в Ангарске рожда
ются здоровые дети, большая заслуга 
врачей, работающих в роддоме. «Наш 
роддом всегда оказывал квалифициро
ванную профессиональную помощь горо
жанам, независимо от их социального 
статуса, наличия или отсутствия средств. 
И делал это, невзирая на те трудности и 
тяжелое положение, в котором пребывал 
долгое время. В ангарском роддоме  
сформировался высокопрофессиональ
ный сплоченный коллектив, который без

ссылок на проблемы, время суток или пе
регруженность, оказывает пациентам по
мощь», - говорит Александр Городской.

Он и сам, несмотря на руководящую 
должность, по-прежнему ведет прием как 
обычный врач: принимает роды, лечит 
мужчин от бесплодия. Александр Город
ской не может оставаться равнодушным к 
будущему детей, которым он помогает 
появляться на свет. В первую очередь его 
волнует судьба малышей из малообеспе
ченных семей, которые впоследствии не
редко оказываются на улице: «Хотя эти 
вопросы выведены из городского фи
нансирования, мы не можем быть 
равнодушными. Наши депутаты обя
заны требовать от вышестоящих з а 
конодательных органов, чтобы разра
батывались программы целевой под
держ ки малообеспеченны х сем ей, 
чтобы дети не становились беспри
зорниками».

Проработав в ангарских медицинских 
учреждениях более десяти лет, Алек

сандр Городской не понаслышке зна
ет, в каком непростом положении ока
зались больницы. И хотя в последние го
ды ситуация в ангарской медицине улуч
шилась, до сих пор остается много нере
шенных проблем. «Крайне важно, чтобы 
положительные перемены, которые нача
ли происходить в нашем здравоохранении 
за последние 2 -3  года, продолжились и 
дальше. Ангарская медицина должна не 
только соответствовать сегодняшним по
требностям горожан, но и смотреть в зав
трашний день, развиваться. Нужно осваи
вать передовые технологии, покупать но
вейшее оборудование и применять для 
лечения самые современные препараты. 
Для всего этого нам необходимы серьез
ные финансовые вливания, это важней
шая задача депутатского корпуса. Другой 
ее аспект - профессиональная медицин
ская помощь должна быть доступна всем 
обратившимся», - уверен Александр Го
родской.

Призвание -  помогать людям

Игорь ШАДРИН, кандидат в депутаты 
районной Думы по округу №3 и 
городской Думы по округу №5

Игорь Анатольевич Шадрин человек 
в Ангарске известный. С 1995 года Он ру
ководит Молодежным клубом инвалидов 
«Преодоление». За эти годы обычный клуб 
по месту жительства превратился в креп
кую, мощно стоящую на ногах обществен
ную организацию, известную не только в 
городе, но и далеко за его пределами. Из
дание бесплатной городской газеты для 
инвалидов, создание школы «Радуга» для 
детей с глубокими нарушениями интеллек
та, компьютерный класс, вокальная и теат
ральная студии для членов клуба -  все это 
действенная помощь реальным людям, жи
вущим в нашем городе.

Успешно решая основную задачу (соци
альная адаптация молодых инвалидов), 
Игорь Анатольевич развивает одновре
менно несколько разных направлений. 
С 2001 года на базе МКИ «Преодоление» 
создан Ресурсный центр поддержки неком
мерческих организаций, в рамках которого 
проводятся семинары и консультации по 
проектной деятельности, регистрации и 
деятельности общественных организаций.

Неравнодушие, творческий подход и 
активная гражданская позиция -  основные

черты Игоря Шадрина. По его инициати
ве создан Совет инвалидных организаций, 
задуман и воплощен Первый фестиваль 
творчества инвалидов, проведены две яр
марки социальных проектов и круглый стол 
по проблемам молодежи.

Известность Игоря Шадрина как от
личного администратора, уверенно ориен
тирующегося в общественной жизни горо
да, стала решающим фактором для его на
значения на должность регионального ко
ординатора конкурса социальных проектов 
НК ЮКОС «СоздаЮ!», а чуть позже коорди
натора российской программы «Линия 
жизни», направленной на помощь тяжело
больным детям, нуждающимся в экстрен
ных операциях. Благодаря этой программе 
уже двое маленьких ангарчан с заболева
ниями сердца прооперированы в лучших 
клиниках Москвы.

Сегодня, помимо своей основной рабо
ты, Игорь Шадрин является администра
тором программ благотворительного фон
да развития города «Новый Ангарск» и чле
ном недавно созданного комитета по меж
дународным отношениям при администра
ции города.

Однако Игорь Анатольевич не собира
ется останавливаться на достигнутом. 
Много лет работая с общественными орга
низациями и молодежью, он видит в них 
мощный ресурс, который пока использует
ся далеко не на полную мощность. Игорь 
Шадрин смотрит в будущее. Он уверен в 
том, что реализация продуманной моло
дежной политики сделает наш город при
влекательным для молодых, а поддержка 
общественных инициатив сплотит горожан 
для решения собственных проблем и повы
шения качества жизни.

«Считаю, что для власти и депутатского 
корпуса главное не спорить, а договари
ваться. В качестве депутата Думы я ставлю 
перед собой следующие задачи: первое -  
способствовать развитию общественных 
инициатив в нашем городе; второе -  участ
вовать в реализации молодежной полити
ки; третье -  защищать права и интересы 
инвалидов и пожилых людей. Это то, чем я 
занимаюсь уже не первый год. Это то, что 
я знаю и умею делать. Это то, что я реаль
но смогу сделать для ангарчан, работая в 
Думе».

Ъ Ъ Ш и п г Ъ и К -Т П , , »  »■ Оплачено с избирательных счетов кандидатов
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За Сергея Петрова голосуют 
люди с сильным характером
Слабохарактерные на выборы не ходят

?
%

Сергей Петров -  человек с 
сильным характером. Он пер
вым из ангарчан прошел тяже
лейшие лыжные марафоны в 
Швеции и на Таймыре. Он дока
зывает силу своего характера 
сложными восхождениями на 
высочайшие вершины России, 
США, Аргентины, Танзании, Не
пала и Боливии. Для него нет 
недоступных вершин. Рано или 
поздно, так или иначе он доби
вается своего. Значит, и высо
чайшая вершина мира -  Эве
рест -  тоже покорится ему.

Сергей Петров собирает 
вокруг себя сильных людей, в 
том числе и с помощью ежегод
ного 52-километрового лыжного 
марафона. Он является спонсо
ром и организатором ежегод
ного лыжного марафона в рам
ках Зимниады, проводимого под 
патронажем губернатора Иркут
ской области. При этом он не 
берет ни копейки бюджетных 
денег -  все средства только из 
прибыли возглавляемой им ком
пании «Строй комплекс».

«России нужны люди с силь
ным характером. Именно они 
двигают страну вперед, каждый 
в своем селе, районе, городе. 
Моя задача -  найти таких людей 
и дать им возможность строить 
будущее», - говорит Сергей  
Петров. «Таким, какой я сейчас, 
меня сделал именно спорт.

Спорт научил меня тому, что 
нужно развиваться и каждый 
день улучшать свои результаты. 
Не бояться соперников и пре
град. Ставить цели и достигать 
их. Я хочу, чтобы молодые люди 
Ангарска, начав со спортивных 
достижений, продолжили стро
ить будущее города».

Согласитесь, нужна сила ха
рактера, чтобы начать с нуля и 
создать крупнейшее строитель
ное предприятие Ангарска. Ком
пания «Стройкомплекс» под ру
ководством Сергея Петрова -  
третий по суммам отчисле
ний в ангарский бюджет на
логоплательщик (после АНХК и 
АЭХК). Сегодня среди клиентов 
«Стройкомплекса» - ОАО «Ир
кутскэнерго» и УВД Ангарска, 
Байкальский банк Сбербанка 
РФ и Прокуратура Иркутской об
ласти, не говоря о крупнейших 
предприятиях Ангарска. Объек
ты «Стройкомплекса» сданы в 
Усолье и Иркутске, Братске и 
Саянске, Черемхово и Байкаль- 
ске.

В Ангарске «Стройкомплекс» 
возводит жилые дома 12 и 29 
микрорайонов. Программа «Жи
лье в кредит» разработана и вы
полняется в сотрудничестве с 
администрацией АМО. В настоя
щее время с администрацией 
Иркутска обсуждается вопрос о 
совместном строительстве

группы жилых домов на 12 тысяч 
квадратных метров в областном 
центре.

В 2003 году компании 
«Стройкомплекс» присуждена 
премия «Российский Нацио
нальный Олимп» за выдающийся 
вклад в социально-экономиче
ское развитие России. Сам 
Сергей Петров награжден ме
далью «За честь и доблесть, за 
заслуги перед Российским на
родом». В 2005 году компания 
награждена Российской нацио
нальной премией «Российские 
созидатели».

Достижения в бизнесе, поря
дочность и сильный характер 
Сергея Петрова как руководи
теля позволили доверить его 
компании строительство гран
диозного спортивного комплек
са «Ермак». В этом есть опреде
ленный символизм, ведь «трус 
не играет в хоккей».

Почему ангарчане проголо
суют за Сергея Петрова? Пото
му что второго Сергея Петрова 
(или хотя бы похожего на него) 
среди кандидатов нет.

Построим
будущее
Ангарска
вместе!
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Ирина САФРОНОВА: 
Доктор человеческих душ

Александр БЕРДНИКОВ: В Ангарск
должна возвращаться молодежь

Кандидат в депутаты районной Думы 
по округу №1 и городской Думы по 
округу №1

Хороший врач, как правило, - это чело
век, пользующийся безоговорочным  
авторитетом. Благодаря этому пациенты 
зачастую приходят к докторам не только со 
своими болезнями, но и с любыми другими 
житейскими проблемами в надежде полу
чить совет и помощь. Ирина Сафронова 
относится именно к такой категории докто
ров. Она не только лечит ангарчан, но и как 
депутат с многолетним стажем может про
консультировать каждого горожанина, объ
яснить' смысл и необходимость принимае
мых властями законов.

В молодости Ирина Сафронова пере
ехала в Ангарск, после того как знакомые 
рассказали ей об этом городе. Говорит, 
что влюбилась в него заочно, даже не ус
пев увидеть наяву. Сегодня, прожив в Ан
гарске добрую половину жизни, она не ра
зу не пожалела о принятом когда-то реше
нии. Дети и внуки Ирины Сафроновой по
шли по ее стопам, и все живут в нашем го
роде.

Впервые Ирина Сафронова была из
брана депутатом городской Думы в 1998 
году. До этого времени она входила в ко
миссию по правам человека при губерна
торе Иркутской области и постоянно стал
кивалась с бездействием власти. «Я реши
ла, что пойду в депутаты и буду решать эти 
проблемы», - говорит Ирина Сафронова. 
Ей пришлось отстаивать права ангарчан, 
добиваться стабильной выплаты детских 
пособий, пенсий, зарплаты. И с этими 
сложными задачами она и ее коллеги по 
депутатскому корпусу справились. Оценку 
депутатской работе Ирины Сафоновой вы
ставили ангарчане, когда отдали за нее 
свои голоса повторно в 2002 году.

Сегодня перед Ангарском стоит новая 
проблема, которая может свести на нет 
все заслуги власти за прошедшие годы. 
Как считает Ирина Сафронова, разде
ление Ангарска на район и город приве
дет к множеству проблем в социальной 
сфере и, в частности, в здравоохране
нии: «Управление здравоохранением бу
дет передано в район, в то время как тех
ническая часть - ремонт больниц, их со 
держание  - останется в городе. Точно так 
же, как вопросы выплаты медикам зар
платы будут решаться в районе, а рабо
чие места будет обеспечивать город. Ес
ли два начальника не найдут общего язы
ка, для больниц и их пациентов это будет 
иметь печальные последствия. Ангар
ское здравоохранение может просто 
развалиться. Мы не должны этого допус
тить».

О плачено со  счета кандидата

Кандидат в депутаты районной Думы 
по округу №1

Многие родители обязаны педагогу и за
местителю директора гимназии №1 Алек
сандру Бердникову тем, что их дети без 
проблем поступают в российские вузы и на
ходят свою дорогу в жизни. Под его руково
дством ученики занимаются научной рабо
той, готовятся к научно-практическим кон
ференциям и становятся победителями го
родских и областных олимпиад. Последние 
три года подопечные Александра Бердни
кова становились победителями и лауреа
тами ангарского конкурса «Ученик года».

Одно из направлений, которым занима
ется Александр Бердников, -  работа с 
одаренными детьми. Таких, по его мнению, 
в Ангарске насчитываются сотни. «Учителя 
нашей гимназии придерживаются принци
па -  все дети способны, просто их таланты 
нужно вовремя раскрыть и начать разви
вать. Мы постепенно переходим на инди
видуальное обучение детей».

Профессионализм Александра 
Бердникова неоднократно отмечался на
градами и победами на конкурсах. Он ста
новился победителем городского и обла
стного конкурсов, а затем лауреатом все

российского конкурса «Учитель года», был 
награжден премией президента РФ и во
шел в число пятнадцати лучших учите
лей России. Заслуги и опыт Александра 
Бердникова признают и его ангарские 
коллеги. Именно поэтому его кандидату
ра в депутаты была одобрена город
ским профсоюзным комитетом работ
ников образования и Советом директо- 
ров образовательных учреждений Ан
гарска.

Как учителю ему хорошо известны про
блемы, с которыми приходится сталкивать
ся ангарчанам и их детям. Одна из них - 
распространение наркомании и алкоголиз- 
ма среди подростков. «Муниципальная ми
лиция, подчиняющаяся администрации го
рода, должна усилить борьбу с этой напа
стью. В городе необходимо развивать цен
тры дополнительного образования. Когда 
ребенок находится при деле, он не думает, 
чем себя занять, и не пойдет на улицу про
бовать наркотики или пить пиво», - убеж
ден Александр Бердников.

Еще одна проблема, актуальная для Ан- 
гарежа, -  здоровье школьников, которое 
ухудшается год от года. Поэтому, по мне
нию Александра Бердникова, в школах 
должна развиваться оздоровительная физ
культура, а за здоровьем учеников должны 
постоянно следить специалисты. Как счита
ет Александр Бердников, сегодня в горо
де недостаточно программ, рассчитанных 
на поддержку молодежи. По его мнению, го
родские власти должны быть заинтересова
ны Е) том, чтобы одаренные молодые ангар- 
чане; имели возможность не только получить 
образование, но и вернуться в город, зная, 
что здесь они получат работу и жилье: «Я 
прожил в этом городе всю жизнь и не соби
раюсь его покидать. Для меня важно, какое 
будущее ждет Ангарск. Или его покинет мо
лодежь (и останутся одни старики), или он 
будет городом, в котором рождаются дети, 
куда молодые будут стремиться вернутся 
после окончания институтов».

Оплачено со  счета кандидата
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